

Baja 10.6% la actividad industrial; hila 11 caídas

POR DOLORES ACOSTA

La actividad industrial presentó en junio un desplome de 10.6 por ciento en términos reales y a tasa anual, con este resultado son 11 meses consecutivos de contracciones, y el sector manufacturero es el más afectado, con un descenso de 15.2 por ciento a tasa anual.

Con información proporcionada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) la actividad industrial disminuyó 10.6 por ciento, esto se debió a reducciones en sus componentes integrados por la: minería; electricidad, **agua** y **suministro** de gas por ductos al consumidor final; construcción y las industrias manufactureras.

Caen manufacturas 15.2% a tasa anual en junio

Cifras desestacionalizadas indicaron que la actividad industrial presentó una disminución de 0.87 por ciento en junio.

En un comunicado, precisó que el sector de las industrias manufactureras registró una contracción de 15.2 por ciento en junio a tasa anual, como resultado de las caídas de la producción de equipo de transporte; industrias metalmeccánica básicas, equipo de computación, comunicación, medición de y de otros equipos; equipo de generación eléctrica y aparatos y accesorios eléctricos; prendas de vestir, e industria del plástico y de hule.

Por lo que se refiere a la industria de la construcción, retrocedió 6.5 por ciento en junio, como consecuencia de las menores obras de edificación para vivienda unifamiliar o multifamiliar, de edificación no residencial como naves y plantas industriales, inmuebles comerciales, institucionales y de servicios; así como de los trabajos especializados

para la construcción.

Este resultado afectó la demanda de materiales de construcción como "otros productos de hierro y acero"; estructuras metálicas; concreto; cables de conducción eléctrica; componentes electrónicos; equipo para soldar y soldaduras; tubos y bloques de cemento y concreto; productos preesforzados, y perfiles, tubería y conexiones de plástico rígido sin soporte, entre otros.

Las cifras desestacionalizadas del sector constructor reportaron una variación de 0.82 por ciento en junio.

Sobre la actividad minera, ésta registró una caída de 2.0 por ciento. Este comportamiento se asoció con la reducción de 6.8 por ciento de la producción petrolera, resultado de una menor extracción de petróleo crudo; en contraste, la no petrolera se incrementó 23.9 por ciento. Cifras desestacionalizadas mostraron que este indicador disminuyó 2.48 por ciento durante junio y comparado con mayo.

